

PRESIDENTE DE CASTILLA ~ LA MANCHA



Por fin llegan las Fiestas de Daimiel. Ha pasado otro año, pero la ilusión por disfrutar estas fiestas es la misma de siempre.

Durante estos días Daimiel se verá envuelta en la alegría y el alborozo, y se llenará de la actividad festiva, para regocijo de todos los que a esta villa acudan. El fomentar la fiesta es una semilla para el futuro, para afianzar la libertad tan largamente anhelada y tan duramente conseguida, para situar a nuestros pueblos en el camino del progreso y el bienestar.

Son días para la alegría, para relacionarnos con los demás y establecer vínculos de solidaridad y entendimiento, que son los factores necesarios para hacer cosas importantes juntos, no necesariamente de acuerdo, pero juntos.

Quisiera desearos que disfrutéis de vuestras fiestas, esperando que estas sean un momento de alegría y de solaz esparcimiento, en franca armonía de todos los vecinos, y de todos aquellos que se acerquen hasta vosotros, para compartir estas fechas tan señaladas.

Un abrazo.

José Bono Martínez.
Presidente de Castilla la Mancha